

Erfolgreiche Kriminalitätsbekämpfung durch eine leistungsfähige Kriminalpolizei

29.06.2019

Der Erfolg der Polizei liegt in ihrer Kompetenz. Dieser Grundsatz der notwendigen Kompetenz gilt auch zwingend für die Gestaltung erfolgreicher Politik.

Deshalb haben wir im Vorfeld der Landtagswahl am 01.09.2019 Gespräche mit verschiedenen Innenpolitikern im Landtag Brandenburg geführt. Ganz bewusst haben wir uns in diesem Jahr dazu entschieden, unsere Standpunkte im direkten Gespräch darzulegen und über die aktuellen Probleme in der Polizei des Landes Brandenburg zu sprechen.

So sprachen Mitglieder des Landesvorstandes im Mai und Juni dieses Jahres unter anderem mit den innenpolitischen Sprechern der SPD (*Klara Geywitz*), Bündnis 90 / Die Grünen (*Ursula Nonnemacher*) und CDU (*Björn Lakenmacher*).

Die wichtigsten Punkte waren für uns in diesen Gesprächen:

- **dringend notwendiger Personalszuwachs,**
- **Einführung einer spezialisierten Ausbildung für und Direkteinstieg in die Kriminalpolizei sowie**
- **die Einführung der zweigeteilten Laufbahn**

Für die nächsten Wochen stehen noch weitere Gespräche auf dem Plan, unser Positionspapier steht an dieser Stelle für alle Interessierten aber bereits zum [Download](#) bereit.

Schlagwörter

[Brandenburg Kriminalitätsbekämpfung](#)
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)